

## Pengajian Rutin Bulanan Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kab. Sukabumi: Tertib dan Kondusif dengan Pengamanan dari Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.SUARADAERAH.CO.ID](http://SUKABUMI.SUARADAERAH.CO.ID)

Nov 18, 2024 - 10:09



*Pengajian Rutin Bulanan Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kab. Sukabumi: Tertib dan Kondusif dengan Pengamanan dari Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi*

Kegiatan Pengajian Rutin Bulanan yang diadakan oleh Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Sukabumi berjalan dengan aman dan lancar berkat pengamanan dari Polsek Palabuhanratu. Kegiatan yang berlangsung pada Minggu dimulai pukul 09.00 WIB di Masjid Agung Palabuhanratu, dihadiri oleh sekitar 200 peserta.

Acara dimulai dengan tilawah yang dipandu oleh Ustaz Enan, dilanjutkan dengan sambutan-sambutan dari berbagai pihak, termasuk Sekretaris PCM Palabuhanratu, Endi Riana Irmansyah, serta laporan panitia Milad dari Pa Timan. Dr. Heriyanto, Wakil Ketua PDM, juga turut menyampaikan sambutan dari PDM Kabupaten Sukabumi.

Setelah itu, acara dilanjutkan dengan tausiyah yang disampaikan oleh Pa Kunriawan dari Majelis, dan Tabligh PDM oleh Aris Alfian dari Majelis. Acara ditutup dengan doa bersama, yang menandai berakhirnya kegiatan sekitar pukul 11:45 WIB.

Pengamanan acara dipimpin langsung oleh Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H, bersama dengan Kanit Kamsel IPDA Sandi P, S.H, M.H, serta personil Polres Sukabumi dan Polsek Palabuhanratu. Dalam laporan yang disampaikan, Kompol Roni Haryanto menegaskan bahwa kegiatan berjalan dengan aman dan kondusif, berkat kerjasama antara pihak keamanan dan masyarakat.

Kegiatan Pengajian Rutin Bulanan ini merupakan agenda rutin yang dilaksanakan secara bergiliran di berbagai kecamatan di Kabupaten Sukabumi. Berdasarkan jadwal, kegiatan selanjutnya akan diselenggarakan di Kecamatan Ciracap.

Dengan adanya pengamanan yang baik, kegiatan keagamaan ini berjalan lancar dan menjadi wadah bagi umat untuk meningkatkan ketakwaan serta menjalin tali silaturahmi antar sesama warga Muhammadiyah di Kabupaten Sukabumi.